



『海への道48景Tシャツ美術館』(仮称)に応募する 風景写真素材を一般公募します!



イメージです

昨年、九州12番目の日本風景街道（シーニックバイウエイジャパン）に登録された「別府湾岸・国東半島海への道」は、49の民間団体と6つの自治体と大分県、国土交通省九州地方整備局が参加する推進協議会を中心に事業を実施しています。

本年度は、①大分市佐賀関から ②別府市 ③日出町 ④杵築市 ⑤国東市（国東8景）⑥豊後高田市の計6ルート管内でそれぞれの「8景」を選定し、「海への道48景」としてTシャツにプリントして域内6カ所の海岸線等を美術館として巡回する予定となっています。

今回、国東ルートの「国東8景」は、広く市民や国東ファンの方々の情報提供を受け、国東の“とっておき”の風景を選定します。皆様のご応募をお待ちしています。

『海への道48景Tシャツ美術館-国東8景-』応募方法

応募する素材	国東市内のとっておきの風景写真素材 (海岸線に限らず国東市内全域の風景写真素材なども可)
応募する方法	「国東8景応募」と応募者の住所・氏名を記入して写真素材を郵送かメールで応募してください(郵送代は応募者負担) 郵送(持込) 〒873-0502 国東市国東町田深280番地2 国東市役所 政策企画課 メール kikaku@city.kunisaki.lg.jp
選定方法	「別府湾岸・国東半島海への道」推進協議会の国東関連パートナーシップ団体の応募作品と一般公募作品の中から「国東8景」を選定します。 「国東8景」は、Tシャツにプリントして展示する予定です。
応募締切	平成26年6月30日(月)
応募作品に関する諸注意	(1)応募作品は、そのままもしくは一部加工して「別府湾岸・国東半島海への道」推進協議会の事業で使用させていただきます。(2)選考に関するお問い合わせには応じられません。(3)応募作品は返却しません。(4)著作権問題や人物写真等においては、肖像権に抵触しないよう、ご注意ください。これらの問題発生に際し協議会とは関係ありません。その他詳しい内容については推進協議会作成の要綱によります。

【問合せ】 政策企画課 ☎0978-72-5161



新年度が始まりました 子どもたちを交通事故から 守りましょう

春は小中学生の交通事故が多発する時期です。特に新入学児童は通学路をまだ安全に通行できません。また自分自身では交通事故から身を守ることもできません。保護者やドライバー、自転車乗車のみなさん、子どもたちを交通事故から守りましょう。

春の全国交通安全運動スタート式

春の全国交通安全運動（4月6日～15日）に合わせ、4月7日(月)の朝、アストくにさき前広場でスタート式が開催されました。式には交通安全協会国東支部や国東市交通安全推進協議会の関係者など約100人が参加し、三河明史市長や榎徹県東部振興局長、渡邊正典国東警察署長らから、「子どもと高齢者を交通事故から守りましょう」とあいさつがありました。

式後、国東地区安全運転管理協議会や国東警察署の車両によるパレードが出發。運動期間中は市内各所で、交通安全を呼びかける街頭啓発が行われました。



①飯塚レッドスターズも呼びかけ
②春の交通安全スタート式 ③三河明史市長 ④渡邊正典国東警察署長
⑤国東警察署前で実施した街頭啓発



新中学1年生全員に 反射タスキ 国見中で贈呈式

国東警察署と大分県交通安全協会国東支部は、市内4中学校の新1年生225人に反射タスキを贈りました。4月14日、国見中学校で行われた贈呈式には、入学したばかりの1年生33人が参加。渡邊正典署長と馬場将郎支部長が、佐藤克哉君と田中七夏さんに反射タスキを手渡しました。生徒を代表して北村智奈さんが「毎日必ず反射タスキを身につけて、交通安全に気をつけて登下校します。ありがとうございます」とお礼を述べ、全員でタスキをかけた。



▲反射タスキを受け取る生徒代表

優良運転者を表彰します

大分県交通安全協会では、無事故・無違反を続けられた優良な自動車運転者の方を表彰しています。交通安全協会国東支部の会員で、現に自動車の運転に従事し、基準に当てはまる方は、ぜひ申請をしてください。

【表彰基準】

- ①運転に従事した期間が、10年以上、15年以上、20年以上、30年以上、40年以上、50年以上経過していること。
- ②過去、それぞれの一定期間、交通事故の当事者として、または交通関係法令違反により刑事処分を受けたことがないこと。
- ③過去5年、10年、15年、20年、25年以内、無事故・無違反であること。

【申請・問合せ先】 大分県交通安全協会国東支部 (国東警察署内)
☎0978-73-0021 または各分会長へ